

# 白熱した競技を展開

東・西小学校運動会



## まちのわだい



力強いソーランを披露する東小児童



保護者の手づくり太鼓でエイサーを踊る西小児童

秋晴れの9月29日、東・西小学校の各家庭で運動会が開かれました。両校とも学年を超えた紅白対抗や団対抗で行い、一段と結束力を発揮し白熱した競技を展開しました。東小では、紅白対抗リレー

や親子でボールを運ぶ親子競技・勇壮なソーランなど。西小では、団対抗リレーや保護者手作りの太鼓で踊るエイサーなどが行われ、会場は熱気にあふれていました。

## 一緒に運動楽しいよ！

幼稚園・保育園交流会

10月22日さわやかな秋空のもと、明和幼稚園・保育園の交流会が両園共通の園庭で行われ、3歳から5歳の園児約275人が年齢ごとに一緒に運動を楽しみました。この会は、合築された園舎に通う両園児に運動的な遊びを通じてふれあい、交流を深める目的で開催されるもので今回が3回目。

3歳児は陣取りゲーム、4歳児が空きペットボトルを使ったサッカー、5歳児は玉入れを仲良く行いました。参加した園児たちは終了後「楽しかったよ！」と元気に話してくれました。



陣取りゲームで元気に走りまわる保育園・幼稚園園児

## 親子ら155人が浄水場見学

南大島浄水場を開放



配水塔からの眺めを楽しむ親子

町では10月5日、町制施行4周年にあわせて水の大切さを理解してもらおうと南大島浄水場を一般開放しました。

今回は、町内外から親子連れなど155人が訪れました。会場では、管理棟内部の公開や町内各浄水場の写真紹介をはじめ、ヨーヨー、綿あめのサービスタなどが行われました。また、配水塔に登ったかたは高さ約30mからの眺めを満喫していました。

来場者は「施設見学は水の大切さを考えるよい機会です。私も節水に心掛けたいと思います」と話していました。